

L'élan de solidarité grâce aux bouchons

L'Association Solidarité Bouchons 31 est bien connue : elle permet la collecte de bouchons en plastique et en liège afin d'aider les personnes en situation de handicap.

En effet, l'argent recueilli grâce à la vente des bouchons permet de financer des adaptations ou des projets pour faciliter leur autonomie, comme l'achat de matériel spécifique ou l'équipement du domicile. Les bouchons sont ramassés dans les collecteurs, puis expédiés et vendus. Les fonds sont versés aux bénéficiaires ayant déposé un dossier auprès de l'association ; la



distribution des aides financières s'élève à plusieurs milliers d'euros. Samedi dernier, le chargement de 13 tonnes de bouchons plastiques collectés dans le 31 a eu lieu. Un exercice solidaire et sportif qui a pu se dérouler grâce à plus de 60 bénévoles venus prêter main-forte pour cette action et déployés au local de l'association. En 2 heures, ils ont chargé 1 200 sacs dans un camion à destination du recycleur à Cahors. "Pouvoir aider les personnes handicapées grâce à des bouchons issus des dons des gens, c'est une belle action", confie Danielle Huc, présidente de l'association. "Mais depuis le Covid, les choses ont changé. Il y a environ moitié moins de dons de bouchons, même si des collecteurs se trouvent à proximité. Il est important de sensibiliser les citoyens à ces gestes d'une grande importance", poursuit-elle.

Contact et infos :

Site internet : <https://www.solidaritebouchons31.org/>

Facebook : <https://fr-fr.facebook.com/pages/Solidarit%C3%A9-Bouchons-31/135082406569610>

Tel : 0673761429

Mail : infos@solidaritebouchons31.org